

Landeshauptstadt Magdeburg
Stadtrat
Fraktion Die Linkspartei.PDS
Stadträtin Regina Frömert

Stadtratsberatung 29.9.2005

Nach TOP 8.16

Persönliche Erklärung

Ich habe mich nicht an der Abstimmung beteiligt.

Ich möchte den Stadtratsvorstand kritisieren, dass er eine Abstimmung zugelassen hat, die nicht satzungskonform mit der Ehrenbürgersatzung der Stadt ist.

Eine Aufhebung der Ehrenbürgersatzung kann nur begründet erfolgen – die Begründung nach § 10 der Satzung fehlt im Antrag und fehlte auch in der Diskussion.

An Verstößen gegen das Ortsrecht - Satzungen der Landeshauptstadt Magdeburg - kann und werde ich mich nicht beteiligen.

Regina Frömert
Stadträtin